

Confirman delegaciones extranjeras presencia en Torneo Giraldilla de badminton



La Habana, 25 feb. (JIT).- Más de una docena de países han inscrito jugadores para el XX Torneo Internacional de Bádminton Giraldilla de La Habana, puntuable para el ranking mundial y que este año tendrá lugar del 13 al 17 de marzo próximo en la Ciudad Deportiva.

Alexis Ramírez, presidente de la Federación Cubana, anunció a JIT que entre las naciones interesadas están Gales, Luxemburgo, Malta, Estados Unidos, México, Guatemala, Perú, Barbados, Jamaica, República Dominicana, Aruba, Surinam, Azerbaiyán y Cuba.

«La cifra de atletas puede aumentar, pero debe pasar de los 40 extranjeros, sabemos que de México y Perú vienen sus principales figuras», comentó el dirigente, quien agregó que este certamen saludará igualmente los 500 años de La Habana.

Según una nota de Prensa Latina, Azerbaiyán aseguró que estará representada por su badmintonista más destacado, Ezmi Qovimuramadhoni, medallista en múltiples campeonatos internacionales, y con Danyar Teymurlu al frente del equipo.

Señaló que en el caso de Guatemala, intervendrán casi todas las segundas raquetas, así como muchos jóvenes jugadores dominicanos, pero del resto viajarán quienes casi siempre asisten a esta lid.

«También nosotros aprovecharemos para que compitan no solo los nuevos talentos del equipo nacional, igual invitaremos a unos 16 atletas de las Escuelas de Iniciación Deportiva Escolar (Eide) de todo el país, pues necesitan desarrollarse y hay que pensar en el próximo ciclo olímpico», dijo.

El propio federativo recordó que recientemente en el Campeonato Panamericano por Equipos Mixtos «logramos incluirnos en la élite del continente, cuarto escaño con un equipo por debajo de las posibilidades con solo cinco integrantes, el resto de los colectivos hasta el ubicado en sexto lugar llevaron como mínimo ocho».

«Es un resultado muy importante, más si se tiene en cuenta que a nuestra líder femenina Taymara Oropesa la acompañó Marianne González, muy joven y en franco progreso, pero Cuba ratificó un lugar privilegiado en el área al ubicarse sobre elencos con más tradición y oportunidades competitivas como los de Perú, México y Guatemala», aseguró.

«Habría que agregar que nuestros atletas entrenan en condiciones más complejas por la carencia de instalaciones e implementos en cantidad y calidad suficientes, así que es digno destacar la actuación en general de este quinteto, que lo completó Osleni Guerrero, Leodannis Martínez y el menos experimentado Ángel Herrera».

Positivo este desempeño de quienes forman el grupo que se prepara para los Juegos Panamericanos de Lima, pero antes asistirá a otros eventos como en el campeonato continental individual del deporte, previsto en Aguascalientes, México, del 25 al 28 de abril.

OSLENI Y TAYMARA EN BRASIL

Las principales cartas de triunfo de casa en Lima 2019, Osleni y Taymara, serán los grandes ausentes en este Giraldirilla, ya que continuaron viaje a Brasil, donde iniciaron a mediados de enero una base de entrenamiento.

Tras su participación en el Panamericano por Equipos Mixto retornaron al gigante sudamericano hasta los días 23 o 24 de abril para viajar directo a la ciudad de Aguascalientes para luchar por podios en ese evento continental individual, que promete reunir a lo mejor del área o al menos a la mayoría de los que estarán envueltos en los Juegos de Lima.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/184438-confirman-delegaciones-extranjeras-presencia-en-torneo-giraldirilla-de-badminton>



Radio Habana Cuba